
 
     
 
 
 

 
 
 

Stadt Voerde 
Herrn Bürgermeister Dirk Haarmann 
Rathausplatz 20 
46562 Voerde 
 
                        Voerde, den 25. März 2025 
 
 
 
Antrag: Stadt baut Ampel am Breiten Deich auch ohne Fördermittel 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Haarmann, 
sehr geehrte Damen und Herren, 
 

die Einmündung der Straße „Breiter Deich“ in die Frankfurter Straße ist für Verkehrsteilnehmer 
gefährlich. Jeder, der diese Stelle einmal – sei es als Fußgänger, Radfahrer und mit dem Pkw 
passiert hat – weiß um die Problematik. Seit Jahren fordert die CDU-Fraktion mit Unterstützung 
zahlreicher Bürger aus dem gesamten Stadtgebiet, den Gefahrenpunkt durch eine Ampel zu 
entschärfen. Zuletzt keimte Hoffnung auf, das Projekt könnte mit Fördermitteln in die Tat 
umgesetzt werden, doch dafür hätte der Baubeginn bis zum 7. März dieses Jahres erfolgen 
müssen. Er ist es nicht.  
Um nicht wieder Jahre verstreichen zu lassen, in denen Verkehrsaufkommen und Gefahr an 
besagter Stelle nicht geringer werden, beantragt die CDU-Fraktion die Lichtzeichenanlage 
(LZA) zunächst ohne Fördermittel zu errichten. Dazu sollen finanzielle Mittel aus anderen 
geplanten, aber nicht realisierten Vorhaben umgeschichtet werden. Für den Bau der 
Ampelanlage war eine Summe von 133.100 € (zuwendungsfähige Kosten) veranschlagt. Wenn 
mit diesem Geld ein Unfall oder mehrere mit Verletzten oder Toten verhindert werden kann, 
sind es gut investierte Mittel. 
 

Für Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Fraktionsgeschäftsführer 

CDU-Fraktion im Rat der Stadt Voerde - Rathausplatz 20 - 46562 Voerde 
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